



Analyse du VOTE DU 18 MAI sur le GRIPEN

Réflexions stratégiques sur notre défense

Plan

- A. *Analyse de la votation du 18 mai sur le Gripen*
- B. *Réorganisation du Département Militaire (DDPS)*
- C. *Redéfinition des Missions de l'Armée*
- D. *Adaptation du budget*
- E. *Votation populaire "spécial défense et sécurité"*
- F. **Conclusion**

F. CONCLUSION

Si rien n'est entrepris par le Conseil fédéral pour convaincre les Citoyens de sa volonté de nous défendre et de sa détermination à résister, il se pourrait qu'un certain nombre de votations courent le risque d'être frappées d'un vote-sanction similaire. En plus de rapidement convaincre les 26,4% d'opposants surprise au Gripen, dont nous faisons partie, il faut également rassurer les 46,6% pro Gripen qui ont voté par loyauté vis-à-vis du chef de l'armée. Pour ce faire, commençons par lever toute ambiguïté sur une adhésion sournoise à l'OTAN et à l'Europe, dotons le DDPS d'"un budget crédible pour une mission crédible", gardons le concept d'obligation de servir et d'armée de milice, et redéfinissons les missions de l'armée pour l'adapter aux nouvelles menaces qui nous guettent.

Genève, le 27 mai 2014

Marc R. Studer
Président
Le Lobby des Citoyens